

ほけんだより

茨木市立畑田小学校
2016年11月1日

11月(霜月)ですね



10月は気温差が大きく、保健室では冬布団を出したり、夏布団を出したり、暑い日はクーラーを入れる日もありました。運動会の疲れや気温の変化で体調をくずすお子さまが多かったです。市内では、インフルエンザの罹患者が出ていますので、今後も感染症予防に努めていきたいと思えます。今年もハナミズキの赤い実を食べに野鳥がやってきました。季節の移り変わりを感じています。秋の夜長、電子メディアから離れ、家族で本に親しむ時間を過ごされるのもいいですね。



感染症情報

- ・マイコプラズマ感染症
- ・流行性耳下腺炎
- ・インフルエンザ

◇10月号でもお知らせしましたが、再掲載します。
マイコプラズマ感染症・流行性耳下腺炎は、全国的に流行し、茨木市内でも多くの罹患者が出ています。

①マイコプラズマ感染症について(出席停止です)

本校では、9月21日頃から流行し、10月も罹患者がありました。

- 初期症状 風邪のような症状(初期には風邪と診断されることも多い)
- 症状 発熱が3~4日と続き、これに合わせて、咳き込みがひどくなる。「発熱の持続とつこい咳」が特徴
マイコプラズマ感染症は、肺炎を引き起こすことが多い。
- 潜伏期間 2~3週間

- 感染経路 飛沫感染、接触感染
- 出席停止期間 医師にご相談ください。
- その他 病院で受診される場合、学校でマイコプラズマ感染症の罹患者がいることをつけ加えるようにしてください。

②流行性耳下腺炎(おたふくかぜ)について(出席停止です)

- 症状 両側または片側の耳の下が腫脹し、ものを噛む時に顎の痛みがある。発熱がある。
- 潜伏期間 2~3週間
- 感染経路 飛沫感染、接触感染
- 出席停止期間 腫脹が始まった後5日を経過し、かつ、全身状態が良好となるまで



③インフルエンザ(出席停止です)

茨木市内では10月中旬より罹患者が出ています。

登校届(治癒届)は学校にあります。医師の証明書はいりません。

視力検査



視力検査の結果、0.9以下(B・C・D)のお子さまにはお知らせ用紙を配布しました。A判定は視力1.0以上、B判定は視力0.7~0.9、C判定は視力0.3~0.6、D判定は視力0.2以下となっています。視力は環境や体調などで変動しますので、学校と眼科病院(医院)での視力検査結果に誤差がある場合があります。ご理解ください。学校での視力検査では、屈折異常(近視、遠視、乱視、弱視)や眼鏡装用などの判断はできませんので、早めに眼科医の診察を受けるようにしてください。

ハンカチを持っていますか?

最近、ハンカチを持っていない人が多いことに驚きます。トイレの後、給食の前、手を洗ったら、その手はどうしていますか? 何でふいていますか? いつもきれいなハンカチをポケットに入れて持ち歩きましょう!!

